



Neue Projekte der Lebenshilfe

Neue Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung

Projekte „P300 Arbeit“

Hinter dem Kürzel „P300 Arbeit“ stehen neue Projekte der Lebenshilfe Westpfalz, welche allesamt der Gemeinnützigen Integrationsgesellschaft Kaiserslautern mbH (iKL) zuzuordnen sind.

Hintergrund ist das erklärte Ziel der Lebenshilfe, das bestehende Angebot von Arbeitsplätzen für Menschen mit Beeinträchtigung deutlich zu erhöhen. Standort der neu entstehenden Gebäude ist ein Areal auf Höhe der Pariser Straße 300 in Kaiserslautern, zwischen den beiden Spitzbunkern.

Fahrzeuggpflege

Im Erdgeschoss des ersten Bauwerks wird Anfang 2021 ein professioneller Fahrzeuggpflegeservice der Lebenshilfe seine Dienstleistungen anbieten. Die Kunden können ihre Fahrzeuge von außen in einer Waschstraße mit modernster Technik säubern lassen. Im Anschluss besteht die Möglichkeit den Service einer Innenreinigung in Anspruch zu nehmen. Ein Novum für Kaiserslautern, denn ein Mitarbeiterteam erledigt dies innerhalb kurzer Zeit, so dass der Kunde sein Fahrzeug schon nach etwa 20 Minuten wieder mitnehmen kann.

Das Obergeschoss des gleichen Gebäudes ist als Standorterweiterung für den Onlinehandel vorgesehen. Die bisherige Fläche in der Forellenstraße hält dem Wachstum des Lego Onlinehandels, nach dem Start in 2017, nicht mehr Stand. Auch eine Produkterweiterung ist in der Planung und benötigt neben mehr Fläche eine optimierte Lagerlogistik.

Tankstelle

Ein weiteres neues Projekt auf dem Areal wird der Bau und gegen Ende 2020 auch der Betrieb einer Tankstelle mit dazugehörigem Shop sein. Die Baggarbeiten dazu haben aktuell begonnen. Auch hier wird modernste Technik Einzug halten, wie z.B. beim Kassensystem oder den Tankautomaten. Bezahlvorgänge werden dadurch gleichermaßen für Kunden und Mitarbeiter vereinfacht.

CAP Lebensmittelmarkt

Voraussichtlich Anfang 2021, starten die Bauarbeiten für einen CAP-Lebensmittelmarkt. Der Markt wird mit einer Verkaufsfläche von 1000 qm und einem qualitativ hochwertigen Sortiment zum einen die Nahversorgung des Wohngebiets Bahnheim sicherstellen, als auch Vorbeifahrende spontan zum Einkaufen einladen.

Insgesamt werden bis zu 40 Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung geschaffen.

Andreas Koch, Markus Nagel
Projektleiter-Team P300



Schon weit vorangeschritten:
Die Fassade der neuen
Fahrzeuggpflege am Bahnheim



Andreas Koch (l.) und Markus
Nagel bei der Koordination
des neuen Projekts



Ein Schaubild zeigt die drei
neuen Betriebe der Lebenshilfe
in der Pariser Straße

Bei der Lebenshilfe Westpfalz gibt es neue Projekte.

P 300 werden sie genannt.

Gebaut wird in Kaiserslautern in der Pariser Straße 300.

Es entsteht eine neue Tankstelle.

Es entsteht eine neue große Waschstraße. Da kann man sein Auto außen und innen reinigen lassen.

Es entsteht ein CAP-Markt. Das ist ein großer Lebensmittel-Markt.

Damit werden auch neue Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung geschaffen.

Das ist ein großes Anliegen der Lebenshilfe Westpfalz.